

10.05.2022

Harzer Traditionsunternehmen erhält Förderung für neue Lagerhalle

Die Ernst Hinrichs Produktion GmbH investiert in Bad Sachsa

Standortsicherung in Bad Sachsa: Die Ernst Hinrichs Produktion GmbH wird beim Ausbau der Betriebsstätte von Land und Bund mit 36.000 Euro gefördert. Am 10.05.2023 überreichte Astrid Paus, Dezernatsleiterin im Amt für regionale Landesentwicklung Braunschweig, den Förderbescheid an den Betriebsleiter Klaus Weitkamp und die Geschäftsführer Christian und Markus Rehse. An der Übergabe nahmen auch Bürgermeister Daniel Quade sowie Marc Diederich von der WRG Wirtschaftsförderung Region Göttingen GmbH teil.

Das Goslarer Unternehmen ist Marktführer bei Dentalgipsen und spezialisiert auf zahntechnischen Bedarf. Um sowohl die Produktion als auch den Versand zu optimieren, hat die Firma insgesamt 360.000 Euro in eine neue Gewerbehalle investiert mit Stahlbetonfundament und einer modernen Schwerlast-Regalhochanlage mit 400 Palettenstellplätzen sowie in ein 125 qm großes Freiraumlager. Mit der neuen Halle werden die Produktionsbedingungen am ‚Sachsengraben‘ deutlich verbessert. Das Unternehmen kann vor Ort die erforderlichen Rohstoffe in größeren Mengen trocken einlagern und Fertigprodukte zwischenlagern.

Bei der Übergabe des Förderbescheides an der neu errichteten Halle zeigte sich Astrid Paus überzeugt von der Investitionsmaßnahme: „Die neue Lagerhalle führt zu einer optimierten Logistik. Das schont Ressourcen, hilft der Umwelt und ist wirtschaftlich sinnvoll. Darüber hinaus sichert die Investition auch Arbeitsplätze und den Produktionsstandort Bad Sachsa. Das ist ein wichtiges Signal für den Südharz. Die Fördermittel sind hier gut angelegt.“

„Die Übergabe des Fördermittelbescheids ist nicht nur eine sehr freudige Angelegenheit für die Ernst Hinrichs Produktion GmbH, sondern auch für unsere Heimat. Es hebt die Weiterentwicklung der Südharzregion im Landkreis Göttingen hervor und ist ein klares Bekenntnis dieses Traditionsunternehmens, zu Bad Sachsa. Eine win-win Situation für Stadt, Region und die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer, hebt Daniel Quade, Bürgermeister der Stadt Bad Sachsa, in seinem Grußwort hervor.

Marc Diederich ergänzt: „Mit dieser Förderung aus der Gemeinschaftsaufgabe „Verbesserung der regionalen Wirtschaftsstruktur“ (GRW) werden die wirtschaftliche Leistungsfähigkeit im

Südharz gestärkt und neue Arbeitsplätze geschaffen“, so der Geschäftsführer der WRG Wirtschaftsförderung Region Göttingen GmbH.

„Die Förderung hat uns die Möglichkeit verschafft, den Anforderungen an nachhaltiges Bauen in Verbindung mit einer Photovoltaik-Anlage und dem Wunsch zur optischen Eingliederung in das dörfliche Umfeld gerecht zu werden. Unser Dank gilt dem Land - ohne die Förderung wäre dieses Projekt nicht realisiert worden“, so Markus Rehse, Geschäftsführer der Ernst Hinrichs Produktion GmbH.

Die Fördermittel stammen vom Land und Bund und werden im Rahmen der ‚Gemeinschaftsaufgabe Verbesserung der regionalen Wirtschaftsstruktur‘ (GRW) zur Verfügung gestellt. Das Amt für regionale Landesentwicklung Braunschweig übernimmt dabei die regionalfachliche Bewertung der GRW-Anträge als Schnittstelle zur NBank.

Über die Ernst Hinrichs Produktion GmbH

Das Unternehmen wurde 1961 unter dem Namen SEKUSA Spezialgipse in Bad Sachsa-Neuhof gegründet und gehört seit 2008 zur Ernst Hinrichs Dental GmbH aus Goslar, ein Harzer Traditionsunternehmen. Ernst Hinrichs entwickelte zusammen mit dem Zahnarzt Dr. Kühns die ersten zahntechnischen Abdruck- und Modellgipse. Der europäische Marktführer bei Dentalgipsen produziert heute ebenfalls eine Vielzahl von unterschiedlichen Hochtemperatur-Einbettmassen, die für die Herstellung von Zahnersatz verwendet werden.

Pressekontakt:

WRG Wirtschaftsförderung Region Göttingen GmbH

Gregor Motzer

Referent für Öffentlichkeitsarbeit und Projektmanagement

Tel. 0551 52 54 988

gregor.motzer@wrg-goettingen.de

Amt für regionale Landesentwicklung Braunschweig

Joseph Wachtel

Pressesprecher

Tel. 0531 484 1031

presse@arl-bs.niedersachsen.de